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RESPUESTA: 

 

A lo largo de toda la crisis sanitaria, RENFE ha mantenido una oferta de 
servicios programada que ha ido por delante de la recuperación de la demanda en los 

distintos corredores.  
 
La voluntad de RENFE, tal y como ha informado la propia empresa, es 

completar la reposición de los servicios que todavía no están operando respecto a la 
situación anterior a la pandemia en los próximos meses. 

 
No obstante, se informa a Sus Señorías que los servicios Avant Madrid-Toledo 

están repuestos en un 87% respecto a la situación anterior a la COVID19. Por su parte, 
el número de viajeros de estos servicios en 2021 ha sido menos de la mitad del 

registrado en 2019, con anterioridad a la pandemia, concretamente, un 61,5% menos. 
 

Para la recuperación de los servicios, se realiza semanalmente un estudio de la 
oferta y de la demanda de cada uno de ellos con objeto de conseguir el restablecimiento 

de todas las frecuencias a niveles previos a la pandemia por COVID19, por lo que, una 
vez se recupere la demanda, se irán reestableciendo todas las frecuencias. 

 

 
 

 
 

Madrid, 09 de mayo de 2022 




